

TEMPERANCE EN SUEDE.

Un Monsieur Suédois arrivé dernièrement à Boston, écrit à son ami de cette ville, que M. Wijk de Gottenburgh, qui avait voyagé dans les Etats-Unis il y a quelque temps, à son retour en Suède, avait travaillé efficacement à établir des sociétés de tempérance dans son pays natal. La société de Gottenburgh tint sa première séance en décembre dernier, et l'évêque (Wingard,) le comte Rozen, gouverneur de la province, le général Edelljilm et autres individus distingués y assistèrent. Des sociétés semblables avaient été établies à Stockholm, et à Tonkioping. et on avait raison de croire qu'elles auraient les meilleurs résultats.

